

Leon Arieu

Leon Arieu, russischer Maler, Philosoph und Visionär, geboren am 17.08.1960 in Tschuguew, schloss erfolgreich sein Studium für Malerei an der Kunsthochschule ab. Danach beschäftigte er sich intensiv mit dem Studium der Psychologie, der Kunstgeschichte, der Pädagogik und des Kunstunterrichtes. Durch ein weiteres langjähriges Studium an der Kunstakademie für Graphik in Charkow verfeinerte er sein Können und die vielfältigen Methoden. Leon Arieu entstammt einer Familie, die unter anderem mit dem berühmten Maler Ilja Repin verwandt war, der als Lehrer eine ganze Generation von bedeutenden Kunstmalern in Russland prägte. Auch Gala, die Lebensbegleiterin Salvador Dalis gehörte zur Verwandtschaft. Diese frühen Kontakte prägten den jungen Leon Arieu seinerzeit sehr.

Seine Arbeiten wurden international präsentiert, so unter anderem in Deutschland, Frankreich, Belgien, Österreich, Russland, Ukraine und den USA. Zwei seiner Werke befinden sich im Metropolitan Museum of Art in New York, zwei weitere Bilder sind im Phantastikmuseum in Wien zu sehen.

Viele Referenzen zu über 130 international ausgeführten Malereien sind auf der Website des Künstlers zu finden. Leon Arieu ist auch Mitglied der Künstlergruppe „circle seven“ und der international renommierten Künstlergruppe „Libellule“.

Seine Arbeiten sind geprägt von der Malweise russischer Kunsthochschulen und den Werken der europäischen alten Meister. Leon Arieu lebt und arbeitet seit 1996 in Hannover in Deutschland.

Die Galerie Callas präsentiert:



Leon Arieu

Der Himmel unter dem Königreich

Gastkünstler:

Eine Hommage an den deutschen Surrealisten
Paul Struck, 28-04-1928 - 06-09-2015

Eine Ausstellung in der Galerie des
Kunst- und Kulturvereins callas-bremen e.V.

10-10-2015 - 21-11-2015

Mo. - Sa. von 14:00 - 20:00 Uhr geöffnet

Vernissage: 10-10-2015 um 20:00 Uhr
Einlass ab 19:30 Uhr

Das Haus der Phantastischen Kunst in Bremen
Ansgaritorstraße 3 - 28195 Bremen

www.callas-bremen.de

... und Gastkünstler Peter Struck

Eine Hommage an den Maler Paul Struck

Der Gastkünstler dieser Ausstellung ist ein Maler des phantastischen Realismus, der Metamorphosen und Mythologien, der am 6.9.2015 verstorben ist und diese Beteiligung leider nicht mehr erleben durfte.

1928 in Kassel geboren, 1951 Studium an der Kunstakademie in Kassel. Anschließend Filmarchitekt, Bühnen- und Kostümbildner an Theatern in der Bundesrepublik, Frankreich, ehemaliges Jugoslawien und Österreich, sowie Produktionen für das Fernsehen. Seit 1972 intensive Hinwendung zur Malerei. Es folgten mehr als 50 Ausstellungen in vielen Städten Deutschlands und weltweit: Frankreich, New York/USA, Israel, Ägypten, Athen, VR China. Das Verwegenste erscheint als selbst verständlich, das Bizarre als normal, das Absurde als vernünftig und überzeugend. Paul Struck ist ein pictor doctus, ein in alten Malweisen geschulter, belehrter Meister: ein moderner Artist, der die handwerklichen Techniken spätmittelalterlicher und frühzeitiger Künstler souverän, beinahe spielerisch einsetzt, wenn es gilt, aus penibel komponierten Details ein überraschendes Gesamt herzustellen.

(Zitat: Walter Jens, Tübingen)

Vernissage

Samstag, 10.10.2015, 20.00 Uhr
Galerie Kunst- und Kulturverein
callas-bremen e.V.



Leon Arieu gastiert mit seiner Ausstellung
„Der Himmel unter dem Königreich“ in der callas-Galerie in Bremen.

Die Ausstellung geht vom 10.10. bis 21.11.2015.

Die Galerie in der Ansgaritorstrasse 3 in 28195 Bremen ist Montags bis
Samstags von 14.00 bis 20.00 Uhr geöffnet. Tel.: 0421-89765155

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!



Jetzt auch bei Facebook
callas-bremen eV



callas in-site ist ein Info-Brief, der über aktuelle Veranstaltungen, Workshops und Events des Kunst- und Kulturverein callas-bremen e.V. und über die kulturbezogenen Arbeit des Vereines berichten soll. Dies ist kein Newsletter im klassischen Sinne und soll nur an kulturelle Einrichtungen, Presseagenturen, Kunstinteressierte und an ausstellenden Künstler weitergeben werden.

Herausgeber: Kunst- und Kulturverein callas-bremen e.V.

Kontakt: Jörg Krumland, Ansgaritorstraße 3, 28195 Bremen · Tel: ++49 421 - 89 76 51 55 · info@callas-bremen.de

Satz, Layout u. Redaktion: Dirk Lüdtkke

Erscheinung: 10.10.2015